

DER BEGRÜßUNGSFILM

SO STARTETEN SIE EINST IN DIESE SEITE

Als diese Seite im Jahre 2020 online ging, wurden Sie von einem einleitenden Film begrüßt. Nach Analysen der Suchmaschinen ergab sich allerdings, daß so eine Vorgehensweise eher kontraproduktiv ist. Aus diesem Grund wurde drei Jahre später entschieden diese eigentliche Startseite durch eine textbasierte Seite zu ersetzen. An dieser Stelle können Sie aber noch einmal einen Blick auf das ursprüngliche Intro von „Robby Tonn testet...“ werfen.